
ASSEMBLEA PUBBLICA DEL COMITATO DI QUARTIERE MADONNINA-
SANTA TERESA DELL’ 8 APRILE 2024:
 
 
L’assemblea si apre alle ore 20:30 presso i locali del Palamadonnina, sono presenti:
 
il Presidente : Cristina DeLorenzi
il vice-Presidente: William Piscaglia
i consiglieri: Monica Cotos, Federica Torresi, Modesto Ricci, Mirco Spadazzi e Simona 
Sopranzetti
 
Primo punto divieto di sosta in via Selene: sono presenti diversi residenti della via che 
espongono le loro perplessità sulla gestione di questo divieto dovuto principalmente a 
fattori estranei ai residenti stessi: il problema nasce dalle difficoltà di visibilità ai crocevia 
con le traverse di via Marte e Venere determinato anche dalle soste selvagge dei genitori 
che portano e ritirano i bambini a scuola.
Il problema centrale secondo i residenti è che non ci sono mai i vigili a sanzionare questi 
illeciti che quotidianamente si ripetono. Il divieto comporterebbe una significativa 
riduzione degli stalli disponibili in via Selene obbligando gli stessi residenti ad usare gli 
spazi di via Marte e Venere.
Via Selene è pericolosa perché i mezzi la attraversano molto velocemente senza rallentare 
e le auto in certi momenti sono parcheggiate ovunque, anche sulle strisce pedonali.
 
Viene quindi chiesto di valutare un parcheggio orario, senza limitazioni dopo gli orari 
scolastici, oppure dei paletti per evitare il parcheggio nel tratto già vietato.
 
Viene segnalata anche la difficoltà visiva dei mezzi che escono da via Venere vs Via 
Selene, la vista è infatti impedita da un palo della luce di cemento posto sulla sinistra, per 
cui per avere visibilità bisogna avanzare molto rischiando incidenti. Inoltre se ci sono 
molti veicoli parcheggiati sul lato sinistro di via Selene i mezzi ingombranti, come i 
camion dell’immondizia, non riescono a girare.
 
Si segnalano veicoli che uscendo da via Selene vs via Cesenatico girano a sinistra senza 
rispettare l’obbligo di girare a destra e altri che in transito sulla via Cesenatico direzione 
Cesenatico centro, si immettono su via Selene, questi comportamenti sono spesso a 
rischio incidente, si propone l’apposizione di un cordolo sulla via Cesenatico che 
impedisca le svolte vietate.
 
Secondo punto esposto dai cittadini: questione Bakia.
 
Nei giorni delle vacanze di Pasqua si sono tenuti i tornei presso la struttura Bakia e 
nonostante sia stata posta la transenna all’accesso della Via Conti molte auto sono entrate 
lo stesso semplicemente spostandola e si è creato più volte un ingorgo di veicoli.
Sono stati chiamati i vigili più volte, ma non si sa se siano venuti a controllare (i cittadini 
chiedono di verificare con la polizia municipale se le chiamate siano state correttamente 
prese in carico).
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Viene richiesto che sulla transenna venga esposta l’ordinanza di divieto di accesso e 
anche la presenza di un incaricato (anche del bakia) che semplicemente all’accesso della 
via dia le corrette indicazioni del parcheggio di Via Don Minzoni, sembra che la gente 
che viene ai tornei non sappia neanche dell’esistenza di questo parcheggio.
 
Inoltre tutti gli ospiti al torneo, presenti in grande numero hanno lasciato molta sporcizia 
nelle zone circostanti i campi da gioco, servirebbero anche più cestini.
 
 
 
 
Terzo punto segnalazioni varie dai cittadini:
 
 
IMMONDIZIA ABBANDONATA: si vedono spesso sacchi accumulati di fianco ai 
bidoni   segnalati anche nel fosso vicino a via Mesolino.
 
BACHECA PARCO PETTIROSSO: è stata scarabocchiata con una parolaccia scritta, si 
chiede di ripulirla e mettere una bella foto del quartiere in festa.
 
VIA ASPROMONTE E VIA ETNA: viene chiesta la possibilità di mettere un 
marciapiede in quanto al momento non è sicura per il transito pedonale.
 
ESCREMENTI DI CANI: spiacevole e continua presenza sui marciapiedi e nelle aree 
verdi, si chiede sia di intervenire con sanzioni e sia di affiggere cartellonistica per 
sensibilizzare i comportamenti.
 
VIA MONTE ROSA: si segnala la difficile visibilità sulla semicurva presente dopo la 
Romagna banca, sarebbe utile uno specchio o altro dissuasore di velocità.
 
ORTI URBANI: ci sono diverse persone interessate ma chiedono preventivamente se la 
zona scelta verrà prima bonificata, dato che è stata per anni deposito di auto e il terreno 
avrà assorbito sostanze chimiche.
 
FESTA DEL QUARTIERE: viene esposte le difficoltà di carattere tecnico-organizzative 
ed economiche nella realizzazione di una festa di quartiere, l’unica possibilità resta quella 
di collaborare con altre associazioni.
 
CRIMINALITA’ i cittadini del quartiere visti gli ultimi recenti episodi, chiedono 
maggiori controlli da parte delle forze dell’ordine.
 
La Presidente annuncia che, salvo questioni urgenti da dibattere, la prossima assemblea 
del quartiere con la cittadinanza si terrà dopo l’estate, il Comitato resta comunque 
disponibile ad accogliere tutte le segnalazioni da parte dei cittadini.
 
La seduta si chiude alle ore 22:30 circa.



 
LA PRESIDENTE 
 
CRISTINA DELORENZI

Privo di virus.www.avg.com

http://www.avg.com/email-signature?utm_medium=email&utm_source=link&utm_campaign=sig-email&utm_content=webmail
http://www.avg.com/email-signature?utm_medium=email&utm_source=link&utm_campaign=sig-email&utm_content=webmail

